

# **Stadt stimmt Finanzierung zu**

---

Von unserer Redakteurin  
Carmen Weiss

---

**6,9 Millionen Euro fließen aus der Böblinger Stadtkasse in den Deckel über der Autobahn 81 und in die Anschlussstelle Böblingen/Sindelfingen-Ost. Das hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen.**

„Es ärgert mich, dass wir nicht in der Lage sind, einen gescheiterten Tunnel wie in Winnenden oder Freiburg auf die Beine zu stellen. Stattdessen müssen wir um einen Deckel kämpfen“, sagte FDP-Gemeinderat Reinhard Siekemeier vor der Abstimmung. Damit waren die Diskussionen um den 850 Meter langen Deckel über der A 81 auch schon beendet. Zügig und einstimmig beschlossen die Räte das Finanzierungsmodell für den Deckel und die Anschlussstelle Böblingen/Sindelfingen-Ost. Mit 6,9 Millionen Euro beteiligt sich die Stadt Böblingen insgesamt an beiden Projekten (*die SZ/BZ berichtete*).

„Es ist wichtig, dass wir vom Regierungspräsidium eine unverzügliche Planung fordern. Wir hinken jetzt schon Monate hinterher und ich habe Sorge, dass sich alles verzögert“, sagte OB Alexander Vogelgsang.